Enteratever



Ifigenia Martínez, ícono feminista y de lucha en la izquierda de México: Olga Sánchez

La diputada Olga Sánchez Cordero (Morena) recordó a la diputada <mark>Ifigenia Martínez y Hernández</mark> presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, como un ícono feminista y de lucha en la izquierda de México.

"Me encuentro muy conmovida por la muerte de Ifigenia. Ella es y seguirá siendo un ícono feminista, de lucha, de izquierda", sostuvo en declaraciones a representantes de medios de comunicación, al acudir al funeral de la diputada en la funeraria Gayosso de Félix Cuevas, en la Ciudad de México.

Sánchez Cordero recordó que, como presidenta de la Mesa Directiva del Senado de la República, tuvo la oportunidad de entregarle la "Medalla Belisario Domínguez", así como de nombrar a una de las salas más importantes de ese recinto, como la Sala de Protocolo "Ifigenia Martínez".

Resaltó que fue la primera mujer que dirigió la facultad de Economía, una de las fundadoras del PRD junto con Cuauhtémoc Cárdenas Solórzano y Porfirio Muñoz Ledo, así como la primera senadora electa por un partido de oposición.

La diputada de Morena consideró que entregarle la Banda presidencial a la actual presidenta Claudia Sheinbaum era el momento que Ifigenia Martínez esperaba para poder irse.

"Estoy triste, sí, pero de alguna manera me reconforta que ella seguirá en el corazón de muchos de nosotros", comentó.